

Heute haben wir unsere Putzfrau Bernadette verabschiedet.

Während 18 Jahren hat sie nach jedem Schultag dafür gesorgt, dass die Kinder der 1. Etage ein sauberes Treppenhaus, saubere Klassen und saubere Toiletten vorfinden.

Sie war immer darum bemüht, ihre Arbeit korrekt zu machen, auch wenn es dafür am Abend mal etwas später wurde. Sie hat ihre Arbeit mit viel Herz erledigt und war dabei immer gut gelaunt.

Wir bedanken uns herzlich bei ihr für ihre Arbeit und ihren Einsatz in unserer Schulgemeinschaft. Für die Zukunft wünschen wir ihr noch alles Gute!





